

WARNING Causes skin irritation. Causes serious eye irritation. **Prevention:** Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. If eye irritation persists: Get medical attention.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Manufactured for/Fabriqué pour:
Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Provoque une irritation cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. **Prévention:** Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin.

For food plants and other industrial use only:

● Suitable for use in and around food processing areas. Not intended for direct food contact. Before use, food products and packaging must be removed from the area or carefully protected. Rinse surfaces thoroughly with potable water before re-exposing food products or packaging.

Pour les usines alimentaires et autres

● utilisations industrielles seulement: Convient pour une utilisation dans et autour des zones de traitement des aliments. Non destiné au contact direct avec les aliments. Avant l'utilisation, les produits alimentaires et les emballages doivent être retirés de la zone ou protégés avec soin. Rincer soigneusement les surfaces avec de l'eau potable avant de réexposer les produits alimentaires ou les emballages.



PRODUCT CERTIFIED
FOR REDUCED
ENVIRONMENTAL
IMPACT. VIEW SPECIFIC
ATTRIBUTES EVALUATED:
UL.COM/EL
UL 2759



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT
ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT.
VEUILLEZ CONSULTER LES
ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES
ÉVALUÉS:
UL.COM/EL
UL 2759

**ECO INDUSTRIAL
DEGREASER
Concentrated**

**DÉGRAISSANT
INDUSTRIEL ÉCO
Concentré**

PAGE | 02/2022 | 893.117103 | V.6.0 | WHMIS 2015



**ECO
LINE**

Net content/Contenu net:

4 L (1.05 US gal)

EN ECO INDUSTRIAL DEGREASER

Features: A powerful, all-natural degreaser that is non-toxic and completely biodegradable. The water-based formula effectively cleans and degreases a wide range of surfaces quickly and efficiently. Provides a safe alternative to harsh alkaline cleaners or hazardous petroleum-based degreasers. Phosphate free. EcoLogo certified for reduced environmental impact.

Uses: Ideal for cleaning floors, walls, woodwork, cabinetry, porcelain, stainless steel, leather, vinyl upholstery, light fixtures, venetian blinds, desks, maintenance shops and vehicles.

Directions: This concentrated formula should be diluted with cold water only; refer to the chart below for the dilution ratios. Spray the diluted product on the surface to be cleaned and wipe off with a clean cloth.

Type of cleaning	Dilution ratio
Light cleaning	1:40
General cleaning	1:20
Heavy cleaning	1:10
Industrial cleaning	1:5

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR DÉGRAISSANT INDUSTRIEL ÉCO

Caractéristiques: Un puissant dégraissant naturel qui est non toxique et complètement biodégradable. La formule à base d'eau nettoie et dégraisse une large gamme de surfaces rapidement et efficacement. Fournit une alternative sûre aux nettoyeurs alcalins durs ou aux dégraissants à base de pétrole dangereux. Sans phosphate. Certifié EcoLogo pour un impact réduit sur l'environnement.

Utilisations: Idéal pour nettoyer les planchers, les murs, les boiseries, les armoires, la porcelaine, l'inox, le cuir, les revêtements en vinyle, les luminaires, les stores vénitien, les bureaux, les ateliers d'entretien et les véhicules.

Modes d'emploi: Cette formule concentrée devrait être diluée avec de l'eau froide seulement; se référer au tableau ci-dessous pour les taux de dilution. Vaporiser le produit dilué sur la surface à nettoyer et essuyer avec un chiffon propre.

Type de nettoyage	Taux de dilution
Nettoyage léger	1:40
Nettoyage général	1:20
Nettoyage lourd	1:10
Nettoyage industriel	1:5

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/Pas pour la vente au détail
Made in Canada/Fabriqué au Canada**

Art. 893.117103 083

